



6ème Prom' du Cœur du Dimanche 13 Octobre 2019

Comme tous les ans, le CMBF section PACA était bien représenté pour participer à la 6ième Prom' du Cœur à Nice sur la Promenade des Anglais.

Étaient présents avec leurs conducteurs :

5 cabriolets SL : un W113, deux R107, deux R129,

1 coupé SL : W107,

1 coupé SE : W111,

De plus, Brigitte la compagne de Jean-Maurice, avait tenu à participer à la manifestation avec son cabriolet BMW E30.

Les membres du club qui avaient pu regrouper les voitures dans un « carré réservé » ont profité de l'occasion pour largement échanger avec les visiteurs sur la marque et les activités du club.

Organisée chaque année par l'Automobile Club de Nice-Côte d'Azur, en partenariat avec l'Association « Enfants et Santé », la Prom' du Cœur a rassemblé cette année une soixantaine de conducteurs amateurs de voitures anciennes ou d'exception.

Cette opération caritative consiste à proposer aux promeneurs et touristes, une ballade de 15 minutes dans la voiture de leurs rêves. Selon la catégorie (collection, prestige, exception), une participation financière de 10-15-20 € était demandée aux passagers, la totalité des recettes étant reversée à l'association.

Un échange porteur d'espoirs et une belle action pour tous, bénévoles et participants.

Bernard BROCCO



Un grand merci à tous les participants pour leur dévouement. Un temps splendide a favorisé un afflux de visiteurs et de curieux sur la Promenade des Anglais autour de cette belle manifestation.

Grace à vous tous, 4300 € de dons pour l'association *Enfant&Santé* ont été récoltés.

JPB



Président de ACN : Mr Ozon